

Les FARC-AP et le gouvernement de Colombie arrivent à un accord sur le remplacement des cultures illicites



La Havane, (RHC).- Les délégations du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP ont signé à La Havane un accord qui prévoit des efforts conjoints pour remplacer, de façon volontaire, les cultures illicites dans le département d'Antioquia.

Dans un communiqué, les deux parties précisent que cette mesure vient se joindre aux actions visant à diminuer la violence dans ce pays sud-américain, où depuis la mi 2015 un plan pilote pour le déminage humanitaire est en cours.

Le texte explique qu'une commission de coordination conjointe, avec la participation des communautés, sera créée. Elle sera chargée de définir les protocoles et les cadres des opérations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96527-les-farc-ap-et-le-gouvernement-de-colombie-arrivent-a-un-accord-sur-le-remplacement-des-cultures-illicites>



Radio Habana Cuba